



Joignez-vous à notre semaine de prière 24/7 !



© Libre de droits

**Du 27 juillet au 3 août 2018, nous prions pour le succès du changement à la tête de l'Armée du Salut internationale.**

Un moment très important approche : la Direction de l'Armée du Salut internationale change, parce que le Général André Cox et la commissaire Silvia Cox prennent leur retraite, le 2 août à minuit. Ensuite, le Général-élu Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle assumeront leurs nouveaux rôles de dirigeants internationaux. En même temps, ils transmettront le service de Chef d'État-major respectivement de Secrétaire mondiale des Ministères Féminins aux commissaires Lyndon et Bronwyn Buckingham.

**Nous appelons les salutistes du monde entier à prier pour ce changement !**

Dès minuit le 27 juillet, jusqu'à minuit le 3 août, une salle de prière virtuelle sera ouverte sur l'application « The Whole World Mobilising ». Les salutistes du monde entier sont invités à poster leurs prières ou demandes de prière tout au long de la semaine. Nous pouvons également nous tenir aux côtés de nos camarades intercesseurs, en laissant des commentaires encourageants.

Des officiers de l'Armée du Salut du monde entier s'occupent de la salle de prière virtuelle, en postant leurs propres prières ou en répondant aux vôtres.

N'oubliez pas de télécharger l'application : [Apple](#) et [Android](#).

**Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

**Publié le**

23.7.2018